

## REFERENCES (par oomark) Y a-t-il des questions dans la salle ?

06-06-2013

Références (par oomark) n° 1532 Abonnez  
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé vendredi 7 juin 2013 - 08:00

Diagonales,

par  
Jean-Jacques Salomon

Le blues des sup de co Le Céreq (Centre d'études et de recherches sur les qualifications) a évalué le niveau de satisfaction professionnelle en 2011 d'un échantillon de 12 000 bacheliers 2004. Les diplômés...(suite)

Topo : "Conférences : de l'intérêt d'avoir un compère dans la salle"

Ce qui se passe :

- Le conférencier achève son exposé

- Y a-t-il des questions ? Je serais heureux d'y répondre

- Grand silence, qui se prolonge, gêne
- Pendant ce temps, ceux qui n'ont pas rien à dire se grattent la tête
- Soudain, une main se lève : question, réponse
- Ceux qui n'ont rien à dire ont eu le temps d'inventer de fausses questions
- Ils demandent la parole : florilège de questions faibles
- Et bientôt, plus assez de temps pour les questions fortes

La question préparatoire, pratiquée avant le procès, a été abolie en 1780

Ce qui pourrait se passer :

- Le conférencier achève son exposé
- Y a-t-il des questions ? Je serais heureux d'y répondre
- Un compère pose une première question convenue, forte
- Réponse brillante
- Le débat est lancé à un bon niveau
- Seuls se risquent aux questions suivantes ceux qui ont quelque chose à dire

La question préalable, pratiquée avant l'exécution, a été abolie en 1788

"Je vais répondre à une question qui, au fond de la salle, ne m'a pas été posée !" De Gaulle

La colle du jour : Rose pour les filles, bleu pour les garçons : une préférence innée ou acquise ? Réponse  
avec

Quand on aime, on ne compte pas : Sur cette carte, les anciens pays de l'Est, la Chine, la Turquie, l'Iran et quelques pays africains comportent le même code couleur. Que représente-t-elle ? Réponse  
avec

Pour mémoire : Un édit royal de 1656 a établi le principe l'enchaînement des fous internés dans les asiles. Mais quand a-t-il été aboli ? Réponse  
avec

#### Culture

COM : « Nouvelle-Zélande ». Cette affiche a recouvert des dizaines de panneaux publicitaires néo-zélandais. Elle vaut un procès à l'annonceur. Pourquoi ? Réponse  
avec

NEOBLASTE : « Dalloyau ». C'est dans un caprice de Louis XIV que le célèbre traiteur trouve son origine. Pourquoi ?  
Réponse

Parutions

récentes

Partager  
sur twitter